



Der Sommer - Newsletter

Ein Ereignisreicher Sommer liegt hinter uns! Aber lest und seht selbst 😊

Am 14. & 15. Mai ging es für unsere GDL** Advanced Sports Diver (DTSA**)-Anwärter an den Echinger und an den Murner See zum **GDL Navigation Diver (AK Orientierung)**.

Unterstützt wurden wir hierbei wieder von Norbert Rehm von den Paradise Divers, der diesmal eine Hospitation für seinen TL** bei uns gemacht hat. Vielen Dank für die Hilfe!



Kurz danach am **28. & 29.05.** fand gleich der **GDL Dive Group Leader (AK Gruppenführung)** statt, der ebenfalls als Voraussetzung für den GDL** Advanced Sports Diver ist. Diesmal leider bei nicht ganz so schönem Wetter.





11 & 12. 06: Arne hat über Sepp Grimm für uns den **GDL Safety & Rescue Diver (AK Tauchsicherheit und Rettung)** bei der DLG in Moosinning organisiert. Zwei Tage lang haben uns Sepp und Christian durch ein spannendes Programm bestehend aus Theorie und Praxis geführt.

Danke an Sepp und Christian für ein interessantes und kurzweiliges Wochenende – sowie an Arne im Vorfeld für die Organisation für diesen tollen Kurs.

Vom **10. bis 18.06.** waren mit Sebastian, Jasmine und Erik Kaltenbacher, sowie Vincent Beimers erstmals vier unserer Jugendlichen mit der **BLTV-Jugend auf Elba**



Das war eine spannende Woche mit vielen Tauchgängen. Außerdem dürfen wir auch hier zum bestandenen **GDL Navigation Diver (AK Orientierung)** gratulieren!

Alex Klink war am **25. / 26.06.** in Langenfeld beim **UWR U21 Kick Off** – leider gibt es hierzu keine Fotos.

Am 01.07. war es dann so weit – obwohl es den ganzen Tag geregnet hat und wir schon schlimmes befürchtet hatten, hörte dieser Pünktlich zum Start um 17 Uhr auf. Und das **1. Sommerfest unserer Abteilung** war ein voller Erfolg! Fast 50 Leute sind unserer Einladung gefolgt. Besonders freut uns, dass Flo, Schorsch und Paul von der Wasserwacht dabei waren und auch unsere „Kassendame“ Janine hat vorbei geschaut. Auch Karin und Norbert Rehm von den Paradedivern Leipheim waren ebenfalls wieder mit dabei.

Ein Hai-Light sicherlich: Der Steckerfisch-Grill. Was Stefan hier auf die Beine gestellt hat war der Wahnsinn! Wir möchten uns an dieser Stelle nochmal recht herzlich bedanken, für die Organisation des Grills und der Fische, das Vorbereiten im Allgemeinen und das Grillen am Abend! Danke! Es war super lecker und kam super gut an!



Das etwas andere **Familienwochenende** fand **am 09. & 10. Juli** statt.

Eigentlich war angedacht, dass wir vom Freitag bis Sonntag wieder am Moving-Ground am Steinberger See zelten. Wegen Krankheit wurde uns dies jedoch kurz vorher abgesagt. Eine Alternative war so schnell leider nicht zu finden, also entschlossen wir uns zu zwei Tauchgängen am Murner See und am Samstagabend zu einem gemütlichen Beisammensein im Lindenwirt Ergolding.





Die Tauchgänge wurden genutzt für die Zweistern-Ausbildung und die KTSA-Ausbildung. Mit Schorsch (Wasserwacht) und Steffen und Stefan (DUC Nürnberg e.V.) hatten wir wieder tolle Unterstützung an diesem Wochenende.

Zum **KTSA** 2022** dürfen wir gratulieren: Benno und Theo Hoffmann, Mathias Breu und Benedikt Schmid.

Zum **DTSA** 2022** dürfen wir gratulieren: Sebbi Rauh, Betti Rauh-Wimmer, Antonia Angermair, Tiziana Spohnholtz, Helge Andree und Tim Hobmaier.

Vom **22. Bis 24.07.** waren wir Gäste im **Plansee-Camp**. Auch dieses Wochenende wurde für die Ausbildung genutzt und so gab es am Ende eine Tauchertaufe für unsere neuen Einsterner.

Zum **DTSA* 2022** gratulieren wir: Jonas Saxl, Franziska Zörner, Maxi Kiermeier, Marlon Mendel und Tobias Rankl

Zur Unterstützung waren diesmal Steffen und Maria vom DUC Nürnberg e.V. dabei – vielen Dank dafür!



Auch „privat“ wurde viel getaucht und so hatte ich die zum Beispiel die Möglichkeit mit Dominik von den Paradise Divers Leipzig mal einen Scooter auszuprobieren. Super spannend und danke, dass ich das mal ausprobieren durfte!



SCHWIMMCLUB 53
LANDSHUT

TAUCHEN

Vom **29. bis 31.07.** waren Alex und Töni wieder unterwegs – diesmal am **BLTV Jugendwochenende** am Steinberger See.



Zeitgleich am Murner See (**am 30.07.**) waren Arne, Erwin und Simon als Voraussetzung für Ihren D TSA*** zusammen mit Gerald beim **AK Nachtauchen**.

Und so durften wir am Ende dieses Wochenende auch Simon Schmidt, Erwin Filser und Arne Kalinkus zum **D TSA***** gratulieren.



Ein letzter großer Ausflug in diesem Sommer war dann vom **12. bis 15.08.** in Thüringen am **Sundhäuser See**.





SCHWIMMCLUB 53
LANDSHUT

TAUCHEN



Es war super schön! Tolles Wetter und tolle Tauchgänge. Alex hat hierbei ebenfalls seinen AK Nachttauchen gemacht und Norbert so ganz nebenbei den SK Trockentauchen 😊, da er ihn bisher noch nicht hatte.





Wenn Ihr jetzt so ein bisschen resümiert über die letzten 6 Seiten, wisst Ihr vielleicht, warum es keinen Newsletter über die Sommermonate gab – wir waren quasi nie zu Hause :-D

Aber es war ein sehr toller und vor allem erfolgreicher und spannender Sommer. Mit vielen Kursen, AKs und SKs, mit Spaßtauchgängen, gemütlichen Zusammensein und gutem Essen.

Danke an alle die dabei waren!!





Jetzt steht die Hallenbad-Saison bevor und wer uns kennt, weiß – langweilig wird uns garantiert nicht!
Wir sind schon am Planen, was so kommen mag!

Ein kurzer Ausblick bis Ende 2022:

Am **02. Oktober** planen die Stadtwerke die Geburtstagsparty „50 Jahre Hallenbad“ – wir werden mit Schnuppertauchen vertreten sein

Am 31. Oktober haben sich wieder einige für das Halloween Tauchen im Divers Indoor angemeldet. Es ist zwar keine offizielle Veranstaltung von uns – aber vielleicht findet sich ja wieder ein Grüppchen zusammen: <https://www.divers-indoor.de/event-details/halloween-party-mit-unterwasser-geisterbahn-am-31-10-2022-1>



03. Dezember: Weihnachtsfeier der Kinder in der Ergoldinger Stube

09. Dezember: Weihnachtsfeier der Abteilung > Ort wird noch bekannt gegeben

Geplant, aber bisher ohne festen Termine:

- November: Besuch im Divers Indoor für unsere KTSA-Kinder
- Dezember: Nikolaustauchen, Christstollentauchen, Weihnachten unter Wasser

Kurzer Hinweis zu unserer Vereinskollektion:

Ich bin bereits dran und demnächst wird es in die nächste Bestellrunde gehen. Neu hinzukommen tun in diesem Jahr Mützen 😊 nur schon mal als Tipp vorweg 😊